



SAMBUTAN BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT

**DALAM RANGKA
SILATURAHMI ANTARA WARGA LEMBAGA
DAKWAH ISLAM INDONESIA (LDII)
TANJUNG JABUNG BARAT
DAN MASYARAKAT SEKITAR
DI MASJID HIDAYATUL ULA'**

KUALA TUNGKAL, MINGGU 05 MEI 2024

ASSALAMUALAIKUM WR WB,

YTH. SDR. KEPALA KEMENAG TANJUNG JABUNG BARAT
ATAU YANG MEWAKILI;

YTH. SDR. PJ. SEKRETARIS DAERAH, PEJABAT TINGGI
PRATAMA ADMINISTRATOR LINGKUP PEMKAB
TANJAB BARAT;

YTH. SDR. KETUA LDII TANJAB BARAT BESERTA PARA
PENGURUS;

YTH. PARA APARAT PEMERINTAH KELURAHAN BESERTA
JAJARANNYA;

YTH. SDR. PARA TUAN GURU, PARA ALIM ULAMA DAN
TOKOH MASYARAKAT;

YTH. PARA BAPAK IBU HADIRIN SEKALIAN BERBAHAGIA
PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS
LIMPAHAN RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, SEHINGGA KITA
DAPAT BERKUMPUL DI TEMPAT INI DALAM KEADAAN
SEHAT DALAM RANGKA SILATURAHMI BERSAMA WARGA
LEMBAGA DAKWAH ISKAM INDONESIA TANJAB BARAT.

SHOLAWAT BERIRING SALAM, KITA HATURKAN
UNTUK JUNJUNGAN KITA, NABI BESAR MUHAMMAD
SAW, YANG TELAH MENUNTUN KITA DARI KEGELAPAN
DAN ZAMAN JAHILIAH, MENUJU PERADABAN BER-ILMU
PENGETAHUAN YANG TERANG BENDERANG, SEPERTI
YANG KITA RASAKAN SAAT INI. DAN SEMOGA KITA
MENDAPATKAN SYAFA'ATNYA PADA YAUMIL AKHIR
NANTI, AAMIIN YAA RABBAL'ALAMIIN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

LEMBAGA DAKWAH ISLAM INDONESIA (LDII)
MERUPAKAN SALAH SATU ORGANISASI ISLAM YANG
TELAH BANYAK BERKONTRIBUSI DALAM DAKWAH DAN

SYIAR ISLAM DI KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT. LDII TELAH BERPERAN AKTIF DALAM MEMBINA UMAT ISLAM, MENINGKATKAN PEMAHAMAN AGAMA, DAN MEMBANGUN MASYARAKAT YANG RELIGIUS DAN BERMORAL.

SAYA MERASA BANGGA MELIHAT SEMANGAT DAN KEKOMPAKAN WARGA LDII DALAM MENJALANKAN RODA ORGANISASI DAN DALAM MELAKSANAKAN KEGIATAN-KEGIATAN DAKWAH. SAYA YAKIN, DENGAN SEMANGAT DAN KEKOMPAKAN TERSEBUT, LDII AKAN TERUS BERKEMBANG DAN MEMBERIKAN MANFAAT BAGI MASYARAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

SILATURAHMI MERUPAKAN SALAH SATU AMALAN YANG SANGAT DIANJURKAN DALAM AGAMA ISLAM. SILATURAHMI DAPAT MEMPERERAT TALI PERSAUDARAAN, MEMPERKUAT RASA PERSATUAN DAN KESATUAN, SERTA MENINGKATKAN RASA SALING PEDULI ANTAR SESAMA.

SAYA BERHARAP ACARA SILATURAHMI INI DAPAT MENJADI WADAH UNTUK MEMPERERAT UKHUWAH ISLAMIAH ANTAR WARGA LDII DAN MASYARAKAT DI KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT. SELAIN ITU,

SAYA JUGA BERHARAP ACARA INI DAPAT MENJADI SARANA UNTUK MENINGKATKAN PEMAHAMAN AGAMA DAN MENINGKATKAN KUALITAS IMAN DAN TAKWA KITA KEPADA ALLAH SWT.

KEPADA SELURUH WARGA LDII,

SAYA SAMPAIKAN TERIMA KASIH ATAS KONTRIBUSI DAN DEDIKASINYA DALAM DAKWAH DAN SYIAR ISLAM DI KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT. SAYA BERHARAP LDII TERUS MENINGKATKAN PERANNYA DALAM MEMBANGUN MASYARAKAT YANG RELIGIUS DAN BERMORAL.

KEPADA SELURUH MASYARAKAT YANG HADIR,

MARILAH KITA JAGA DAN PELIHARA RASA PERSAUDARAAN DAN KESATUAN ANTAR SESAMA. KITA JALIN KOMUNIKASI DAN SILATURAHMI DENGAN BAIK, SEHINGGA TERCIPTA SUASANA YANG HARMONIS DAN KONDUSIF DI KABUPATEN TANJUNG JABUNG BARAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIANLAH YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.
SEMOGA ALLAH SWT, SENANTIASA MEMBERIKAN
PETUNJUK DAN LIMPAHAN BERKAH-NYA, BAGI KITA
SEMUA...AMIN YA RABBAL ALAMIN...

**WALLAHUL MUWAFFIQ ILA AQWAMIT-THARIIQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.**

BUPATI TANJUNG JABUNG BARAT

Drs. H. ANWAR SADAT, M.Ag

DITELITI KEBENARANNYA KABAG PROTOKOL DAN KOMUNIKASI PIMPINAN SETDA KAB. TANJAB BARAT	PARAF KASUBBAG
Jehan Hendry Botoring, S.STP Pembina TK I (IV/b) NIP. 19800918 199810 1 001	

PANTUN :

**BELI CEMPEDAK LANGSUNG DIMAKAN,
BELI DURIAN DIBAWA KE RUMAH,
PENGEMBANGAN DAKWAH KITA SINERGIKAN,
MENJADI MEDIA INFORMASI PEMBANGUNAN
DAERAH.**

**MEMANCING IKAN DAPAT HARUAN,
IKAN DI GORENG SAMBAL MERAH,
PERAN MUBALIGH DAN PENYULUH KAMI
HARAPKAN,
WUJUD IMPLEMENTASI PROGRAM BERKAH.**